

Le Haut Commissaire Adjoint de l'ONU pour les Droits de l'Homme reçoit Adriana Pérez



Genève, 11 mars (RHC/PL)- Le Haut Commissaire Adjoint des Nations Unies pour les Droits de l'Homme, Flavia Pansieri, a reçu Adriana Pérez, l'épouse de Gerardo Hernández, l'un des 5 antiterroristes cubains condamnés injustement aux États-Unis.

Au cours de la rencontre, Adriana Pérez a de nouveau lancé un appel à un geste humanitaire qui exige de la volonté politique et de l'éthique de la part du gouvernement des États-Unis pour libérer les trois antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Au cours du dialogue avec le Haut Commissaire Adjoint, Adriana Pérez a fourni des arguments de poids qui démontrent les préjudices à la santé physique et mentale causés à Gerardo et à ses camarades par tant d'années de prison.

Elle a mis l'accent sur le fait qu'aucune réponse n'a été donnée jusqu'à présent au recours en habeas corpus présenté par Gerardo cela fait plus de deux ans.

Adriana Pérez a expliqué aussi la souffrance qu'a représenté tant pour eux que pour leurs proches, le fait de vivre séparés depuis si longtemps, avec des limitations de toute sorte. Elle a été porteuse du désir de réunification des mères âgées avec leurs fils.

Dans les jours qui viennent, Adriana Pérez, au nom des proches des 5, remplira un vaste programme d'entretiens dans le but de diffuser la vérité sur l'affaire des 5 et d'exiger leur libération immédiate.



Radio Habana Cuba